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Dies ist eine Aktion der genannten Organisationen mit den Frankfurter Schulen. 
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Ich wünsche mir ein neues Schulgebäude mit ausreichend Platz
für alle Kinder, die zukünftig an der Martin-Buber-Schule 
eingeschult werden. 
Wichtig für uns ist es, dass für alle Kinder eine ganztägige 
Betreuung ermöglicht wird.

Eine Schulerweiterung wurde bereits vor 13 Jahren beantragt.
Nun werden immer mehr Kinder eingeschult und unsere
Differenzierungsräume mussten mit Ausnahme des Musikraumes
in Klassenräume umfunktioniert werden.

Unsere Förderschullehrkräfte sowie die Lesemütter teilen sich 
die Lehrerbibliothek und den Lehrmittelraum. 
Zum kommenden Schuljahr werden Container aufgestellt. 
Diese werden wieder neue Klassenräume sein, weil die 
Schülerzahlen in den kommenden Jahren kontinuierlich steigen. 
Differenzierungsräume fehlen dann aberr immer noch!

Leider gibt es noch keinen konkreten Zeitplan, wann die 
Martin-Buber-Schule neu gebaut wird.

Mario Pinhack-Klein
Schulleiterin




